



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 17 avril 2020

Coronavirus : point de situation sur le dépistage dans les EHPAD

Une stratégie de dépistage du coronavirus plus large s'est mise en place dans les Etablissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD) de la région Centre-val de Loire, conformément aux préconisations du ministère des Solidarités et de la santé.

L'objectif est d'abord de prévenir la diffusion du virus en organisant systématiquement le **dépistage de l'ensemble des personnels d'un EHPAD dès lors qu'un premier cas, personnel ou résident, est détecté dans l'établissement.**

Des dépistages ont également eu lieu parmi les résidents et les personnels des établissements les plus touchés par l'épidémie, afin de leur permettre d'adapter leur organisation interne (création de secteur Covid par exemple).

Sur l'ensemble du territoire régional, durant les deux premières semaines, **10 % des EHPAD de la région dont le personnel et / ou les résidents auront été dépistés.** Les dépistages se poursuivront avec les mêmes objectifs au cours des prochaines semaines.

Contact presse :

Christophe LUGNOT, Directeur de cabinet

Tél. : 02 38 77 39 26 – 07 62 90 90 52 / ars-cvl-presse@ars.sante.fr